

Ruth Balsiger hilft regelmässig beim Kochen und Vorbereiten für grössere Anlässe. Ihr Beitrag ist mehr als Kochen!

Du deckst mir den Tisch

Ruth Balsiger

Normalerweise jeden Donnerstagabend feiern wir im Huus am Brunne El Ro'i Gottesdienst und Abendmahl. Jesus lädt zu Tisch. Gast an Seinem Tisch zu sein, was für ein Vorrecht! Im Esszimmer steht ein grooooooser, langer Tisch. Der ist mir schon vor Jahren immer wieder ins Auge gesprungen. Nicht einfach als Objekt: Ein Tisch, an dem sich Menschen darum herum versammeln und essen, austauschen. Wir leben heute als Vereinzelte. Da ist ein solcher Ort wichtig. Fast schon ein Wunder.

Gerne setze ich mich in der Küche ein, dass sich z.B. nach dem Gottesdienst Menschen- ich sag's mit Simon Gfeller- *erleben* können. Dabei kann ich auch üben, dass etwas nicht ganz perfekt sein muss. Und manchmal sind die Vorstellungen verschieden und es gibt zu reden.... Gastfreundschaft zu leben, *Menschen Rast zu geben* (Guardini) ist eine hohe Berufung. Manchmal geht es wunderbar auf mit Gesprächen und zufriedenen Leuten. Manchmal auch nicht.